
行政組織に法令遵守の意識や責任感が欠如
　前町長、現町長は猛省を !!

現　在

教育長答弁

　

昨
年
６
月
の
特
別
委
員
会
設
置

以
来
、
本
年
12
月
15
日
ま
で
に
23

回
の
委
員
会
を
開
催
し
、
延
べ
36

人
の
証
人
や
参
考
人
の
招
致
を
行

う
と
と
も
に
、
町
執
行
部
か
ら
提

出
さ
れ
た
資
料
や
記
録
等
を
基
に

調
査
を
行
い
ま
し
た
。

　

今
回
の
事
件
の
責
任
は
、
全

て
元
職
員
に
あ
る
こ
と
は
言
う

ま
で
も
あ
り
ま
せ
ん
。
し
か
し
、

こ
の
よ
う
な
多
額
の
横
領
が
長

期
に
わ
た
っ
て
発
覚
せ
ず
、
被

害
が
増
大
し
た
要
因
と
し
て
、

監
査
を
含
め
た
行
政
組
織
全
体

に
法
令
遵
守
の
意
識
や
責
任
感

が
欠
け
て
い
た
と
言
わ
ざ
る
を

得
ま
せ
ん
。

　

会
計
を
監
督
す
る
町
長
の
責

任
は
重
く
、
前
町
長
、
現
町
長

に
猛
省
を
促
す
も
の
で
す
。

　

こ
の
よ
う
な
事
件
が
二
度
と

起
き
る
こ
と
が
な
い
よ
う
、
不

正
を
未
然
に
防
止
す
る
と
と
も

に
、
発
生
し
た
場
合
で
も
早
期

に
発
見
で
き
る
よ
う
な
管
理･

運
用
シ
ス
テ
ム
の
構
築
と
、
公

務
員
と
し
て
の
職
員
の
再
教
育

も
急
ぐ
べ
き
課
題
と
し
て
指
摘

し
、調
査
報
告
と
い
た
し
ま
す
。

※
特
別
委
員
会
調
査
の
詳
細
に
つ

い
て
は
、臨
時
号（
２
月
発
行
予
定
）

で
お
知
ら 

せ
し
ま
す
。

　
「
公
金
横
領
に
関
す
る
調
査
特
別
委
員
会
（
百
条
委
員
会)

」（
日
髙
直

幸
委
員
長
）
は
、
12
月
定
例
会
最
終
日
、
調
査
報
告
書
を
議
長
に
提
出
し

ま
し
た
。
こ
の
中
で
委
員
会
は
、
役
場
全
体
に
法ほ
う
れ
い
じ
ゅ
ん
し
ゅ

令
遵
守
の
意
識
や
責
任

感
が
欠
如
し
て
い
た
こ
と
が
、
長
期
間
事
件
が
発
覚
し
な
か
っ
た
要
因
の

一
つ
と
指
摘
し
ま
し
た
。

追跡 どうなったあの質問

給
食
共
同
調
理
場
の
内
部
（
上
段
：
更
新
前　

下
段
：
更
新
後
）

給食共同調理設備の更新を

【
委
員
長
報
告
概
要
】　

調理設備の老朽化によって限られたメニューし
か作れないようだが、更新・改善をする考えは
ないのか。

（平成２０年９月定例会）

現在教育委員会で機械・設備等整備計画の作成
を行っており、町と連携を取りながら、今後整
備を進めていく予定です。

平成２１年の夏休み期間中に、５００人用の調
理釜や、揚げ物専用機、スチームコンベンショ
ンオーブンなどを導入し、味や衛生面での向上
を図り、安全でおいしい給食を提供している。
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百
条
委
員
会
調
査
報
告
書
を
議
長
に
提
出




